

le jour où j'avouai que j'avais lu les *Contes de Voltaire*, quel pli sur son front, quelle douleur dans son regard ! « Mon enfant, me dit-il, ne salissez pas si tôt votre mémoire. Quand l'obscurité s'établit dans un jeune cerveau frêle, impressionnable, elle n'en sort plus. Il est hanté de visions impures ; elles l'obsèdent et il ne peut plus les chasser. L'esprit s'abaisse, s'avilit. A l'âge où l'enfant doit être un homme, il n'est devenu qu'une bête brute. »

Combien d'hommes, après M. Scholl, ont pu souvent vérifier la justesse des appréciations du vieux prêtre et regrette à bon droit de n'avoir pas suivi les conseils de la religion de leur enfance !

L'estime des hommes

Le Curé d'Ars reçoit un jour une lettre dans laquelle on le traitait de scélérat, d'hypocrite, de charlatan, d'ignorant, etc. ; il la lut, sourit et resta calme.

Quelques heures après, il en reçut une autre où on l'appelait un homme de Dieu, un saint, et où on lui demandait ses prières pour obtenir un miracle. Il sourit encore et dit à ceux qui étaient près de lui : « Voyez comme il faut peu se fier à l'estime des hommes ! Une lettre, ce matin, me chargeait d'injures ; une autre, ce soir, m'accable de compliments ! Ni celle de ce matin ne m'a rendu plus mauvais, ni celle de ce soir meilleur ! Que c'est peu de chose que l'estime des hommes ! »

PELERINAGE

A SAINTE-ANNE-DE-BEAUPRE

Et au Cap-de-la-Madeleine

PELERINAGE pour dames et demoiselles.

Départ. — Samedi, le 22 juillet, à 2.30 heures de l'après-midi, par le vapeur *Trois-Rivières*, du quai Jacques-Cartier, Montréal.

Retour. — Lundi, le 24 juillet, à 6 heures du matin. — Messe d'actions de grâces à Notre-Dame de Bonsecours.

Directeur. — M. l'abbé R. Décarie, de Saint-Henri à Montréal.

N. B. — Les RR. PP. Dominicains seront les prédicateurs de ce pèlerinage.

Billets et cabines en vente au presbytère de Saint-Henri et sur le *Trois-Rivières*.